

Digitaler Weihnachtsmarkt samt Glühwein-Angebot kommt gut an

Eingehende Spenden und ein Teil der Erlöse aus dem Weinverkauf für gute Zwecke

WÜRSELEN. Da der beliebte Markt auf dem Vorplatz des Würseler „Doms“ in diesem Jahr nicht in der gewohnten Form stattfinden konnte, wurde der Plan „B“ eines digitalen Marktes umgesetzt. Nachdem dieser nun seit rund zwei Wochen am Start ist, zieht das Organisationsteam eine durchweg positive Zwischenbilanz.

Viele interessierte Besucher haben die Plattform bislang genutzt, um Kontakt zu den Kunsthandwerker/innen aufzunehmen und aus deren ansprechenden Angebot Dinge auszuwählen. So konnten schon viele Kundenwünsche erfüllt und individuelle Geschenke erworben werden. Auch das Weihnachtsmarktquiz findet eine große Resonanz.

Auch die jungen Besucher kommen auf ihre Kosten, wenn sie die Weihnachtsmaus suchen, die sich in jeder Adventswoche ein neues Versteck sucht. Ebenfalls großen Anklang findet der „Himmlische Düvelstropfen“, ein Stückchen Weihnachtsmarktfeeling in Form eines hochwertigen Winzerglühweins für zuhause. Dieser ist ab sofort aufgrund der großen Nachfrage auch als weißer Glühwein an den bekannten Verkaufsstellen, Marienapotheke in Würselen, Linenberger Hair&Make-up in Bardenberg, Pfenning-Papier, Ideen und mehr, ebenfalls in Bardenberg, sowie über das Organisations-team unter <https://www.weihnachtsmarkt-würselen.de/> erhältlich. Der Er-

lös aus dem Verkauf fließt den bekannten Hilfsprojekten des Marktes zu. So kann man einen adventlichen Genuss für Zuhause oder ein besonderes Weihnachtsgeschenk, zugleich mit dem guten Zweck verbinden. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle auch an diejenigen, die den Markt bisher schon mit einer finanziellen Spende unterstützt haben. Hierdurch werden auch in diesem Jahr wieder eine Schule in Ruanda, der Verein „Wir in Würselen“, die „Lions“, sowie die Jugend- und Seniorenarbeit in der Pfarrei St. Sebastian unmittelbar gefördert. Wer möchte, kann dies auch weiterhin noch sehr gerne tun. Mit dem entsprechenden Verwendungszweck wird ganz

einfach das Projekt ausgewählt, welches die Spender individuell unterstützen möchten:

Konto des Weihnachtsmarktes:
IBAN: DE09391629800108646012
BIC: GENODE33WUR
Verwendungszweck: Ruan-

da, Lions, Wir in Würselen, Jugend oder Senioren (red)

Schauen Sie doch einfach einmal unter <https://www.weihnachtsmarkt-würselen.de/> oder unter www.facebook.com/weihnachtsmarkt-würselen vorbei! Der digitale Markt läuft noch bis zum 15. Januar.

Interesse reicht weit

Bis hin zum Niederrhein gab es bisher Teilnehmer/innen in Form einer Familie, die, ursprünglich aus Würselen stammend, zu den vielen langjährigen Besuchern des Marktes gehört. Erfreulicherweise konnte diese Treue bei der Gewinnauslosung nach dem 1. Adventssonntag in Form des Kindergewinns belohnt werden. Überhaupt wird das Gewinnspiel positiv aufgenommen. Ist es doch ein Leichtes für die erwachsenen Besucher beim virtuellen Bummel durch die Marktständen, die wöchentlich wechselnden Fragen zu den Ausstellern zu beant-



Feinen Glühwein aus Würselen gibt es in zweifacher Form.

FOTO/ALEXANDRA REICHENBERG